

Geschäftsführer Alexander Möller verlässt den ADAC

Alexander Möller verlässt den ADAC. Er war seit fast vier Jahren Geschäftsführer des Automobilclubs und für den Geschäftsbereich Mitgliedschaft, Interessensvertretung und Verkehr zuständig. Das Präsidium bedauere den Weggang Möllers und bedanke sich für die gute Zusammenarbeit, hieß es in einer Pressemitteilung. Nähere Gründe für die Entscheidung wurden nicht genannt.

Der ADAC-Geschäftsführung gehören damit aktuell Oliver Weissenberger und Lars Soutschka an. Über einen Nachfolger für Alexander Möller soll zu einem späteren Zeitpunkt entschieden werden. (ampnet/jri)

